

Comentario / Edmundo Jacobo (Exsecretario Ejecutivo del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Se insiste en que solamente estamos frente a cambios constitucionales y legales dentro del marco establecido. Pero yo creo que este conjunto de reformas constitucionales ilegales, nos están cambiando el régimen, nos están cambiando a la República y no están cambiando de fondo la Constitución de los poderes de la República. Para eso no fuimos convocados el pasado 2 de junio, no se convocó a un Constituyente, se convocó para renovar el



Poder Ejecutivo federal, el Legislativo federal y muchos poderes a diferentes niveles de gobierno, pero no a reconstruir la República”.

“Eso es lo que estamos viendo, por la vía de reformas ilegales estamos llegando a eso. La prisa es mucha y los errores, como ya han sido reconocidos por la propia Presidenta de la nación, son evidentes por estas aprobaciones sin lectura ni análisis convenientes”.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1vR9qVEuJ7s7A0DnZ?e=LXltvg